

Antrag Nr. 15-F-08-0018

Linke&Piraten

Betreff:

Sachstand „Wie weiter nach Badura-Gutachten“
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion LINKE&PIRATEN vom 04. März 2015-

Antragstext:

Einhalb Jahre sind vergangen, seit der Soziologe Bernhard Badura in seinem Gutachten der Stadt Wiesbaden einen „seelenlosen Verwaltungsapparat“ attestierte.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat möge berichten,
welche Maßnahmen konkret im Nachgang des Gutachtens getroffen wurden und welche Fortschritte dadurch bereits erzielt werden konnten.
Welche weiteren Maßnahmen sind darüber hinaus bereits geplant?

Wiesbaden, 11.03.2015